

### 1.1. Entwicklungsquellen.

Die Geschichte der Entwicklung der Udomlya Baptistkirche beginnt mit Gebeten und Verkündigung des Evangeliums der Kirche von Vyshniy Volochok. Noch vorher (1982-1984) Bruder Bulbotko Leonid, heutzutage Pastor der V.Volochok kirchlichen, passierten Wehrpflicht im Bauen des Armeekorps von Udomlya. Auf den Lebenserinnerungen von Leonid gab es eine ganze Gruppe von gläubigen Brüdern. Abhängig von einem Jahr einer Bitte reisten Brüder ab, andere kamen, aber, trotz seiner, sie versammelten sich ständig für ein gemeinsames Gebet. Gegen eigene Bedürfnisse und Erfahrungen wurde das Gebet über das Segen von Udomlya und die Bildung der Kirche von Gläubigern immer zugeteilt. Als es eine Möglichkeit gab, besuchten Brüder Dienstleistungen in der V.Volochok Kirche.

Haben Jahre des Dienstes passiert, Bruder Leonid hat Entscheidung getroffen, in der Kirche gewachsen zärtlich dazu zu bleiben. Gleichzeitig an ihnen wird die Freundschaft mit dem Bruder Gennady Gorbunov befestigt. Haben Jahre passiert. Die junge wachsende Stadt von Udomlya akzeptierte in den Zahlen der neuen Einwohner, neuer Familien. Die Familie von Oganisjan von Aram und Silva, kam in unsere Stadt an 1985 war einer von ihnen. Jedoch damals war Silva der Gläubiger nur. Der Mann unterstützte es völlig und protestierte nicht, aber hat sich selbst damals noch völlig dem Herrn nicht gewidmet. (Er hat 1996 bereut). Da die Kirche in einer Stadt noch nicht auf Dienstleistungen war, die es notwendig war, in V.Volochok herauszubekommen. 1992 im Winter haben sie mit Gennady Gorbunov und Leonid Bulbotko junge Familien bekannt gemacht. In Urlauben begann, Brüder von der V.Volochok Kirche bis sich selbst zur Wohnung in Udomlya einzuladen. Während ähnlicher Sitzungen hat Gott an den Herzwunsch gesandt, so bald wie möglich Verkündigung des Evangeliums zu organisieren. Beginn zu beten. Möglichkeit ist erschienen.